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 季節もめぐり、花の季節になりました。 

休んでいました能勢杯、再開しました。 

 私の我がままで勝手にやめてしまった能勢杯 

なのに、こんなに多勢の方が応じてくださるとは、

思ってもみないことで、懐かしい名前、新しい名前、

本当にありがたく思いました。 

 それとともに、新たな責任も感じます。 

形はこれまでと変わりませんが、変わらなければな

らないこともあります。 

 こうしてホームページを作っていただいたことも

あり、滋賀県だけの地域ではなく、もう少し広げて

いくことです。 

 私達は人とふれあうだけで、自分たちだけで楽し

むのとはまた違った新鮮なものがあります。 

 そうした新鮮さをもう少し、大きくしたい。 

私は以前、コーチをしていた時、私では教えられな

いことがいっぱいある。という悩みをいつも抱えて

いました。そこでたどりついたのが、自分で考えて

もらおう。ということでした。 

 負ければ、考えるし、勝てば次を目指します。自

分と違うことをしている人をみれば、試してみよう

か？と思う。 

 勝負だけではなく、考え方、生き方、楽しみ方、

を知ります。素晴らしい師に出会えば、それを人に

伝えたくなります。 私はなにも出来ない。 

でもお膳立てぐらいならできるかもしれない！ 

 新幹線も日本中に張り巡らせる時代になりました。

まだ日帰りの出来る範囲内ですが、それでも出会い

の場だけでも作れる。 

 出来ないことがあれば、出来ることがある。 

出来ないことを嘆くより、出来ることを探す。 

 能勢杯をやめたことは本当に申し訳なく思います。

でもだからこそもう一歩ステップアップ出来たので

はないか？ と前向きにとらえることにしています。 

 相手を知ると同時に自分を知ってもらう 
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お知らせ 

             燦々カップ  結果 

  ３月１８日（金）  野洲河川コート 

            （参加 ９ペア） 

優勝   林田、高村 

準優勝  加藤、鈴木 

 

 びわこ選手権の結果はＨＰを見てください 

 

能勢杯リーグ戦が始まります。 

  ＨＰを見れば、状況が誰でもわかる！ 

  （勿論、チーム代表の方には連絡行きます） 

  まずは身近から！ 

  始めましょう 

 

 

ワンポイントアドバイス 

皆さんはテニスのショットの中でボレーが最

も上手くなりたい！と思っていませんか？ 少

しでも速く前に出て、格好よく決める自分の姿

をつい想像してしまう。でも基本はストローク

です。ストロークがいいとボレーは易しいので

す。 

プロの試合を見てもアプローチショットが良

ければ前に出られるし、軽く決める事も出来ま

す。前に出さされたり、アプローチショットが

まずければ、ボレーの達人などと言われている

人でも逆に抜かれたりします。 

ボレーのように目立つショットもいいですが、

地味なストローク（縁の下の力持ち？）も同じ

くらい、認めてあげましょう 


